

## **CDEN DU 21 JUIN 2016**

Déclaration liminaire commune des organisations syndicales CFDT, FO, FSU et UNSA

**Monsieur le Préfet de la Savoie,  
Monsieur le Président du Conseil Départemental,  
Monsieur le Directeur Académique,  
Mesdames et Messieurs les membres du CDEN,**

Deux points majeurs sont à l'ordre du jour de ce CDEN : la fermeture de l'école Pablo Neruda et la fermeture de l'internat au collège de Cuines.

L'ensemble des organisations syndicales dénoncent la fermeture de l'école maternelle Pablo Néruda située en REP+, faite dans la précipitation et dans un simulacre de concertation.

Cette décision ne prend pas en compte les conséquences pour les personnels enseignants concernés qui se retrouvent ainsi en souffrance au travail.

Elle n'anticipe pas non plus les conséquences pour les élèves et leurs familles, pour le bon fonctionnement des écoles :

- Nouveaux périmètres scolaires imposés aux familles (déplacement d'élèves d'écoles vers d'autres écoles sans réflexion préalable)
- Surcharge des classes
- Risque de fermetures d'autres classes ou d'écoles
- Ouverture d'une classe maternelle annoncée dans les locaux de l'école élémentaire Madeleine Rebérioux, qui posera plus de problème qu'elle n'en résout.
- Remise en cause de la mixité sociale et du travail mené depuis plusieurs années par les équipes enseignantes avec les parents.
- Risque de ne plus scolariser les enfants de 2 ans (faute de places)

L'ensemble des organisations syndicales dénonce aussi la fermeture de l'internat du collège de Cuines, lieu éducatif ô combien déterminant pour la réussite de tous les élèves. Il était encore une fois possible de faire autrement.

Vous l'aurez compris, nos organisations syndicales condamnent ces logiques comptables qui sont en complète opposition avec les priorités éducatives qui devraient être prises à l'échelle de notre département.

**CDEN du 21 juin 2016**

*Déclaration liminaire commune des organisations syndicales CFDT, FO, FSU et UNSA*